

Le 15 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

.....

Nouveautés : Transavia relie cet été Montpellier à Rabat et Constantine

Après la belle annonce de l'ouverture d'une ligne Montpellier-Istanbul, la compagnie low-cost du groupe Air France annonce deux nouvelles destinations pour la haute saison estivale : Rabat au Maroc et Constantine en Algérie.

Dans le cadre du renforcement de son programme été 2024, Transavia France annonce l'ouverture de plusieurs nouvelles lignes à partir d'aéroports français. L'aéroport de Montpellier-Méditerranée bénéficie de ce renforcement en juillet-août, puisque la filiale low-cost du groupe Air France-KLM ajoute deux destinations au départ de Montpellier : Rabat, la capitale marocaine, et Constantine, la grande métropole de l'Est algérien. Transavia entend ainsi proposer toujours plus de possibilité de voyages à sa clientèle désireuse de partir en vacances et de retrouver famille et amis.

« Nous sommes ravis de constater que Transavia poursuit son développement à Montpellier. En termes de nombre de destinations (14 cet été), Transavia conforte ainsi sa place de première compagnie de notre plateforme, se réjouit Emmanuel Brehmer. Les habitants de Montpellier et d'une vaste région intégrant l'Occitanie, l'ouest de PACA et le sud de Rhône-Alpes/Auvergne ont ainsi l'opportunité de découvrir deux villes remarquables, en bénéficiant des tarifs et de la qualité de service de ce fleuron de l'aéronautique française ».

Le vol inaugural Montpellier-Constantine aura lieu le mardi 2 juillet. La ligne sera opérée à raison de deux vols par semaine (les mardis et samedis, à partir de 59€ TTC l'aller simple). La ligne Montpellier-Rabat ouvrira le lendemain, soit le mercredi 3 juillet, avec également deux vols par semaine (les mercredis et dimanches, à partir de 50€ TTC l'aller simple). Les billets sont dès à présent disponibles à la vente sur le site www.transavia.com.



Avec un demi-million d'habitants (son agglomération en compte plus d'un million), Constantine est la grande métropole du nord-est de l'Algérie. Ses divers surnoms attestent de son importance actuelle et de la richesse de son histoire : « ville des ponts suspendus » ; « ville du vieux rocher » ; « ville des aigles » ; « ville du malouf », le malouf étant la variante constantinoise de la musique arabo-andalouse.

Quant à Rabat, capitale du Maroc, elle est située au bord de l'Atlantique, au nord-ouest du royaume chérifien. Depuis 2012, nombre de ses sites sont inscrits sur la liste du patrimoine mondial de l'Unesco en tant que biens culturels : la « ville nouvelle », la kasbah des Oudayas, le jardin d'Essais, la médina, les remparts et portes almohades, les sites du Chellah ou de la mosquée Hassan (dont la « tour Hassan » est le minaret), le mausolée Mohammed-V et le quartier habous de Diour Jamaâ.

A propos de Transavia

Transavia, la compagnie low-cost du groupe Air France-KLM, opère près de 200 lignes aériennes au départ de la France (Orly, Nantes, Lyon et Montpellier), des Pays-Bas (Amsterdam, Rotterdam, Eindhoven) et de la Belgique (Bruxelles) à destination de la France, de l'Europe et du bassin méditerranéen. En 2022, Transavia France a transporté près de 10,7 millions de passagers. Elle est aujourd'hui la première compagnie low-cost au départ de Paris (Beauvais, Roissy, Orly). Avec plus de 2300 collaborateurs en France, Transavia met au cœur de ses engagements la qualité de ses services, la proximité de ses équipages et l'innovation. Un parti-pris qui lui vaut d'être régulièrement récompensée. Au classement Skytrax - Best Low Cost Airline 2023, Transavia est la 2ème meilleure Low Cost Européenne, 6ème à l'échelle mondiale. Pour la quatrième fois consécutive, Transavia France a été élue Service Client de l'Année 2024 dans la catégorie Transport collectif de voyageurs (ESCDA) et a obtenu pour la sixième année consécutive le label Meilleure Enseigne décerné par le magazine Capital, catégorie Compagnies aériennes low-cost. La compagnie a également reçu le trophée Qualiweb 2023, pour la cinquième année consécutive, pour sa qualité de services en ligne dans la catégorie Tourisme et Transport. Enfin, Skyscanner lui a décerné le Traveller Trust Award valorisant les meilleures expériences de réservation.

Renseignements et réservations sur www.transavia.com ou sur www.montpellier.aeroport.fr

